

## **Antrag aus dem Kinder- und Jugendforum:**

### **Ein Kino für Trudering-Riem**

#### **Antrag:**

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, Möglichkeiten für regelmäßige Kinovorführungen für Jugendliche im Stadtbezirk 15 zu überprüfen und zeitnah umzusetzen. Zu diesem Zweck sollten vorhandene Räumlichkeiten genutzt oder gegebenenfalls neue Räumlichkeiten eingerichtet werden

#### **Begründung:**

Der Antrag wurde beim Kinder- und Jugendforum am 25.10.2022 gestellt und angenommen. Die Antragstellerin begründete ihren Antrag damit, dass ortsnah im Bezirk 15 kein Kino vorhanden sei und Jugendliche für einen Kinobesuch jedes Mal in die Innenstadt fahren müssten. Regelmäßige Filmvorführungen vor Ort würden ermöglichen, dass Jugendliche sich verabreden und ohne längere Anreisewege gemeinsam aktuelle Filme anschauen könnten.

AntragsstellerInnen: Die Kinder- und Jugendbeauftragten Eva Blomberg (SPD), Frank Eßmann (CSU), Elise Pouvreau (Bündnis 90/Die Grünen)